

Nomor 78

KANTOOR  
O. Kerkhofweg  
No. 16  
BANDOENG

# Berita Priangan

taoen ke II

TELEFOON  
nummer  
444  
BANDOENG

Directeur: ALI RATMAN  
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA  
INI HARI TERBIT 1 1/2 LEMBAR

Diterbitkan setiap hari  
ketjoeali hari jang dimoeliakan  
oleh Utg. BERITA PRIANGAN - Ditetak oleh, Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.  
Langganan f 1.— seboelan  
Advertentie f 0.10 per regel  
Bajar lebih doeloe.

**Phabaran**  
**Penjelidikan declaratie**

Dalam soerat soerat kabar telah dimoelakan tentang ketjoerangan declaratie dari salah seorang anggota Volkraad karena atas pengaduan an soerat soerat jang telah ditandea.

Oleh karena itoe dikabarkan pula bahwa pejelidikan tentang declaraties terhadap beberapa orang telah dilakoekan.

Kabaran penjelidikan declaraties ini oleh Hoofdpartek dibenarkan.

**Raad van Justitia**

Menceroet verslag tahoean dari Algemeene Reken kamer telah ditentoean, bahwa kepada klerk-klerek dioeroetoelis dan semoes opas di Raad van Justitie Betawi, selainnja diterimakan bajaran meraka, djoega diberi toelagen diloes bajaran.

Ternjata bahwa pemberian itoe tiada berdasar peratoeran.

**Dewan Hindia**

Dalam soerat soerat kabar telah dimoelak tentang candidatuur dari toean Prof. H. Djajadiningrat oentoek voorzitter Volksraad.

Dijkalau beliau dipilih menjadi voorzitter atau djoega meinggal kan djabatan keanggotaan dari Dewan Hindia dengan pensioen maka di Dewan Hindia akan ada lo wongan anggauta di Raad van Justitie.

Djago djago oentoek mengisi lo wongan jad inijalah toean R. T. A. Soeharman, regent Grobogan dan R. T. A. Sedjono, regent Indramajoe.

**Fathoel chair-school**

Oleh oesahania Kring Nabdhloel Oelama Pasih dari tjabang Prahmalala pada tanggal 1 April 1939 telah diboeka sekolah jang namanja terseboet diatas.

Sekolah mana akan memberikan pendidikan jang berdasar agama Islam dan disertai dengan pengetahoosan oemoem.

Pada permoeaan sekolah terseboet diboeka, ada ditjatat 54 anak jang menjadi moerid.

Bagoes!

**Vergadering N.O.**

Pada malam Munggoe jang baroe laloe dalam madrasah dikampung Toendagan Tasikmalaja telah dilangsungkan Vergadering Nachdatoel Oelama, meroendingkan beberapa Voorstellen oentoek Congres jang ke 14 di Magelang. Selainnja dari pada itoes poen aderdroendingkan tentang menjoenak anak anak jatin.

Disampingnja N. O. akan diberitirikan persarikatan menaboeng oesang (tjelengan).

Tentang jang terseboet kemoe dian itoe akan diaoter lagi segala peratoerannja jang lebih loes dan sempoeana.

**Paberik goela Kaliwoengoe**

Paberik goela Kaliwoengoe jang gedoengnja baroe selesai itoes telah memoelai menggiling goela pada tanggal 2 April jang baroe laloe.

Beloem selang berapa lama oentoek keperloean terseboet telah diadadakan pertemoean jang dihadiri oleh toean Demema Teshoisch adviseur maatschappij terseboet, toean Surwerts van Riesema dan toean Huson Assistent resident Kendal.

Bentoeknja paberik terseboet meiang bagoes sekali (S. T.)

**Goenoeng Slamet mengewatirkan**

Dari Tegol dikawatirkan oleh Aneta, Aid babw. Goenoeng Slamet goemoeroeh teroes teroesan. Poela diabarkan bahwa di sekitaroja district Boemidjaja telah eda oedjanboe.

Menceroet kabar jang telah tersiar G. Slamet ini soedah bebarapa hari bekerdja dan asap erupties telah sering kali terlihat jang kadang tingginja lebih dari 2000 m. Oentoek pemeriksaan lebih lanjut telah beberapa hari pagi se orang ahli Vulkanologie bersama,

**Pesta peringatan 10 tahun PPBB.**

Pengoeroes PPBB mengabarkan kepada kita terseboet: Berhoebong dengan tjoekeop sepoeleoh tahoe oemeroeja PPBB dimana hari peringatan itoes djoetoh pada tanggal 30 boelan ini, maka kepada saban anggota diseloeroeh negeri ini pada waktoe is sama dalam itoes hari diseroeh mendoa dengan menerima tekst dari pengeroes besar PPBB.

Dalam doa itoes diinjatkan megoetjapkan terima kasih kepada Jang Maha Koesa berhoebong dengan kemadjoennja oesaha oesaha PPBB, baik oentoek keperluan oemoem dan perkoempoesan, maepoen oentoek kemadjoenan kebatinan para anggota PPBB.

Selandjoetnja dalam doa itoes diinjatkan, moedah moedahan Jang Maha Esa memberi kekoestan oentoek dapat bekerdja teroes bergoenabagi negeri dan pendoeoek.

Dimana tempat jg ada PPBB, oesaha diadadakan pertemoean peringatandengan setjara sederhanja, sedang dikota dimana PPBB didirikanjaitoe Solo maka besoeok tanggal 1 April ini akan diadadakan pertemoean anggota dengan dihadiri oleh ketoes PB. dan beberapa anggota pengeroes besar.

Selandjoetnja di Bandoeng separtij jang kita pernah moeatkan besoeok tanggal 16 April jang akan datang pertemoean antara seleroeroeh anggota didaerah priangan. Poetjoega dalam itoes pertemoean ketoes PB. dan beberapa anggota akan berhadlir poela.

**Ir. R. Hårjono Danoesastro**

Ir. Radan Harjono Danoesastro oentoek sementara waktoe soedah diserahi memempati djabatan Landbouw-consulent kelas doea dan di sediakan goena Provincie Djawa-Timoer.

Sekarang beliau dipekerdjakan di Provincialen Landbouwvoorlichtingsdienst Djawa-Timoer.

**Penggelapan dikalangan Boschwezen**

Polisi Medan menjelidiki

Dari Medan dikawatirkan kepada Aneta, bahwa polisi di kota itoes moelai mengadakan penjelidikan tentang perkara penggelapan dikalangan boschwezen Siantar. Berhoebong dengan ini, maka seorang opzchter baang Djawa, jg mengukoek kesalahannja telah ditahan.

**Doea taxi beradoe**

Pada malam Munggoe telah terdjadi ketjilakaan auto taxi didekatoe djembatan di Posweg Pasar Baroe Betawi. Doea taxi jg doea doeanja sopir tergolong bangsa Boemipoetra telah beradoe dan menceroet keterangan polisi maka keselaban terletak disopir taxi n. 4839. Si sopir ini soedah menabrak taxi n. 7951 dari bagian kanan dan seteroesnja taxi n. 7951 terbawa oleh taxi n. 4839 sampai toedjoe meter djoebnja, Achirnja auto ini terbalik.

Seorang penoempang dari taxi n. 7951 toean Wong Tji Song mendapat loeka berat dan segera dibawa ke CBZ. Tetapi kemoedian ia meninggal.

**Bekas Wnd Volksraadlid meninggal**

Aneta mendapat kabar kawat dari Den Haag, bahwa seorang anggota IEV, jang terkenal J. Kaya, kemarin siang telah meninggal, disebabkan diserang penjakit "beroerte".

Toean J. Kaya dalam tahoean 1931 djadi wad. Volksraadlid di negeri ini.

**President Ned. Handel My ig baroe**

President pengeroes Nederland the Handel Maatschappij, N.V. Factorij di Betawi toean M. H. Woutman atas permintaannja sendiri oleh directie di Amsterdam diberhentikan moelai tanggal 30 April jad. dengan hormat, deogan oetjapan terima kasih atas jasa djasajnja pada My tab.

Sebagai gantinya telah dingkat toean H. Giel, sekarang anggota Bank Jen dari pengeroes moelai tanggal 1 Mei jad. sebagai president.

**Perkara pemboenoehán lama mendjadi terang**

Si pemboenoeh sesoedahnja 10 th. baroe ditangkap.

Seposleoh tahoe jang lampau seorang nama Endoet dari desa Klipanonggal, daerah Soekaboehoi, telah dibenoeh.

Meskipun polisi dengan giat dan teliti menjari keterangan, akan tetapi si pemboenoeh ta' dapat ditangkap.

Beloem lama berselang ini, maka bestuur telah menerima keterangan dari seorang jg tidak dikenal tentang si pemboenoeh. Polisi segera melakoekan penjelidikan baroe lagi dengan teliti dan dari keterangan keterangan jg ditarius tadi, maka tertangkaplah si pemboenoeh.

**Memboenoeh karena rasa dendam**

Dari Semarang dikawatirkan kepada Aneta, bahwa pada hari Sabtu jbl. ini di desa Karangom, daerah Weluri telah terdjadi pertempoeran hebat antara doea orang bangsa Djawa. Setelah mereka berdjoeadi, maka salah seorang dari mereka itoes mencoeoek kawannja denzan pisan dibagian dada, hingga mendjadi mati.

Tetapi tidak lama si pemboenoeh ditangkap dan menceroet keterangan, maka dalam hal ini adalah karena rasa dendam jang telah bertahoeh tahoe.

**President Ned. Handel My ig baroe**

President pengeroes Nederland the Handel Maatschappij, N.V. Factorij di Betawi toean M. H. Woutman atas permintaannja sendiri oleh directie di Amsterdam diberhentikan moelai tanggal 30 April jad. dengan hormat, deogan oetjapan terima kasih atas jasa djasajnja pada My tab.

Sebagai gantinya telah dingkat toean H. Giel, sekarang anggota Bank Jen dari pengeroes moelai tanggal 1 Mei jad. sebagai president.

**Bandrek Bandoeng**

**Mana bisa menang?**

Pengoeroes Persis (Persatoean Sepakraga Indonesia Soerakarta) soedah menantannja minta bertanding dilapang bola pada anggauta Congres resisten Perdi [Persatoean Djornalalis Indonesia]

Toekang bandrek masi inget, doeloe di Solo soedah ada pertandingan pengeroes Persis melawan Perdi.

Siapa menang?

Ah, djangan tanja, tentoe Perdi jang kalah.

Berani bertaroh tentoe nanti djoega Perdi lagi jang kalah.

Djornalisten memang bisa bermaen penah, tapi kaloes soeroe bermaen bola sih, boleh minta ampoen lebih doeloe. Tjoema kaloes diseroeh bermaen mata, roepnja banjak djoega jang soedah kampion.

Betoe! apa engga?

Congresisten Perdi ke Solo, djangan loepa bawa parem, siapa tahoe kaloes kakinja bengkok.

Toekang bandrek

**Penggelapan dalam kantor A W**

Landraad Poerwadadi telah memooeskan perkarannja toean R. (aslan), dioeroe toelis assistent wedana Poerwadadi jang mengelapkan oesang negeri dan partikur sedjoem bah f 300.

Terdakwa dikejakan hoekoeman 6 boelan voorwaardelij 2 tahoe.

**Soerat idinannya ditjaboet**

Soeatoe permainan longser di desa Parakanmoentjang, jang selamanja membikui gadoek dan menggangoes keaman desa, maka sekarang soerat idinan dari Negeri oleh t. A. W. Tjkeroeoh telah ditjaboet.

Maka "sebab sebabnja lantaran pandjuk longser terseboet tidak maee toeroet parent. Adapun Negeri memberi idij permainan itoes moeat terteto, dan moesti mendjoeal kartjis, akan tetpi permainan longser itoes tidak maee toetoeop dan tidak mendjoeal kartjis.

Orang jang merasa terganggu oleh itoes permainan, sama sama girang dan memoedi atas tindakannja t. A. W. Tjkeroeoh.

**Loerah jang tidak setia**

Beloem lama berselang ini oleh jang berwadajib soedah diketahoeh bahwa doea kepala desa (loerah) dari kaonderan Baros telah main tjoeang dengan oeannja Volka Credietbank.

Mereka itoes telah diberhentikan dari djabatannja.

Actara lain mereka memakai nama nama dari pendoeoek di desanja oentoek memindjam oesang pada bank.

**Sekolah Thabib tinggi**

Telah loeloes dalam oedjian artsbagian kedoes toean R. Soebiakto Wirjokoesoemo.



Dalam pelajaran perloe mamah  
**Tablet Balashin Sai tjap Matjan.**  
boeat ilangkan mabok laoe,  
kepala poesing dan segerkan badan!

**BISA DAPAT BELI DI SEGALA TEMPAT**

KEROEKOENAN

I.

Di Soerabaja telah dibangoenkan satoe pergerakan baroe jang nama nja terseboet diatas.

MAKLOEMAT.

Keadaan doenia makin hari makin djadi gending dan gelap. Itoe semoea adalah akibatnja dari pokok pikiran jg keliroe dari kita menoesia.

Bisa sadja.

Tidak sadja antara abonne's soer rat kabar dan redactiestaf, antara adverteerders dan koran, akan tetapi djoega antara goeroe dan moerid.

Kini levensformule "Oentoeng dengan mengoentoengkan" itoe soe dah moelai mendesak oentoek meng ganti faham "De een zija brood is den ander zija dood itoe."

"Dien, dan komt het verdien vanzelf" atau "Oentoeng dengan mengoentoengkan".

Levenshouding "Oentoeng dengan mengoentoengkan" Tentoe djadi universeel dan akibatnja ialah: ke-nakmoeran, kemadjoean, kegembiraan, persahabatan, keselamatan keroekoenan dan...

Faham "Oentoeng dengan Mengoentoengkan" itoe sebetolnja soedah ada latent di hati sanebari ri tiap menoesia. Di hatiasanebari saudara semoea jang membatja toelisan ini, djoega di hatiasanebari Tiap menoesia lainnja, di Nieuw Guinea, di New York, di Porto Rico, di Lapland, . . . dimana djoega didjasma manapoen.

Faham "Oentoeng dengan Mengoentoengkan" itoe njatana saka rang ini tjoekoop matang, sampa keloeur dari kalboe menoesia dan boetoe didengoeng dengoengkan, agar melimpoti doenia raja.

Boekankah ini soetoe roeping jang moelia dan soetji sekali jang ditimpahkan diatas poendak kita Rakjat Indonesia, oentoek mende ngoeog djoega, oentoek mende ngoeog djoega, oentoek mende ngoeog djoega, oentoek mende ngoeog djoega.

nesia dari golongan Pemerintah ma oepoen Rakjat laki ma oepoen prem poean, dewasa ma oepoen pemoeda atau anak anak, satoe satoenja pe gang obor "Aliran baroe" ini.

Marilah di satoe satoenja kota, kampoeng, poelau atau desa kita bangoenkan keroekoekoenan. Marilah kita semoea bersama-sama OP BOUWEN HIDOEP dan TOE KOMST kita sebagai Rakjat dan sebagai peparagan dari Doeni-Raja dan Kosmos.

Boat menjepat kan waktoe dan menggampangkan djalan, maka dibawah ini kita ad djikan Statuten dan Huishoudelijk Reglement "Keroekoenan".

Marilah kita senantiasia berpedoman . . . Gezond Verstand dan Waarheid. Kegelapan, kekoekatiran dan kesedihan jang melimpoti se loeroeh doenia kita sekarang ini, adalah akibat akibat dari pikiran dan perboean kita menoesia sendiri.

Marilah kita setjepat tjepatnja kita moelai dengan kita sendiri individu el, dengan kita sekeloeraga dengan peroesahan kita, dengan de sa, kampoeng, kotta dan poelau kita, dengan Pemerintah kita. Di waktoe seperti sekarang ini wak toenja timboel "de Bloem" dari Rakjat. Siapa merasa mempoenjai kemoeaan, lebih bagoea lagi beser ta dasar dan pengetahuanja oentoek djadi Vaandelragers dan pahlawan pahlawan "Aliran Baroe" marilah "Madjoe kedepan" Roekoek saudara Voorloopig Secretariat "Keroekoenan" Embong Malang 59, Soerabai.

Kini levensformule "Oentoeng dengan mengoentoengkan" itoe soe dah moelai mendesak oentoek meng ganti faham "De een zija brood is den ander zija dood itoe."

Kini levensformule "Oentoeng dengan mengoentoengkan" itoe soe dah moelai mendesak oentoek meng ganti faham "De een zija brood is den ander zija dood itoe."

Kini levensformule "Oentoeng dengan mengoentoengkan" itoe soe dah moelai mendesak oentoek meng ganti faham "De een zija brood is den ander zija dood itoe."

Kini levensformule "Oentoeng dengan mengoentoengkan" itoe soe dah moelai mendesak oentoek meng ganti faham "De een zija brood is den ander zija dood itoe."

Kini levensformule "Oentoeng dengan mengoentoengkan" itoe soe dah moelai mendesak oentoek meng ganti faham "De een zija brood is den ander zija dood itoe."



Tidak terbit

Disebabkan hari raya Goede Vrij dag dan Paschen, besok pada hari Djoemahat ddo 7 dan Senin 10 April 1939, Berpri tidak akan di terbitkan.

Diharap semoea abonne's dan adverteerders mengehosoenja.

Balapan Perahoe

Kita meudapat kabar bahwa be soek pada hari minggroe ddo. 9 April 1939, di Siteo Tjipanoen djang, jaitoe "Bovensmeer" dari Pegalegan, akan djadakan balapan Perahoe lajar oleh W S V. Zwa luwen.

Perahoe perahoe itoe akan di toempangi oleh 3 orang poean pangnja, jaitoe sebagai pertjabaan Bilamana diwaktoenja itoe terda pat djoega angin keras, pertandi ngan akan dilakoekan pada djam 9 pagi.

Tentang pembagian pertandingan itoe, akan di oemoemkan diatasnja Clubhuis dengan toelisan.

P.B.M.T.S. Bandoeng

Pada hari Minggroe ja d ini, ber tepatan tgl 9 April, P.B.M.T.S. Tjabanng Bandoeng akan mengada kan rapat anggota bertempat dige dong pergoeroean Taman Siswa, Poengkoerweg 7.

- Jang akan diperbintjangan ialah: a. pemboekaan, b. hal perboean dengan H B P. B. M. T. S., di Solo. c. Badan Peroesahan. d. pertemoean. e. pertanjaan oemoem.

Semoea jang akan dibitjarkan itoe smat penting ja, lebih-le bih, karena Congres P. B. M. T. S. je kedoea telah dekt, [Barany]

8. Membantoe mengadjoekan ke sehatan dan kekoetan Rakjat.

9. Membantoe menjari njiarkan pengetahuan bagaimana orang bi sa bidoep lama jg seहत sehatnja.

10. Membantoe beroesaha soepa ja Prijsji B. B. Volkshoefen lain lainnja dan kepala kepala Desa mempoenjai "Persoonlijkheid" dan "Leiderse p.c. teiten" seperti jg di tjita tjitakan oleh toean Gouverneur Ch O Van der Plas.

11. Membantoe mengadjoekan ke makmoeran dan kemadjoean desa.

12. Membantoe berichiar adanja algemeen kiesrecht, djoega boeat kaeom Poetri.

13. Membantoe membantres boets hoeroef, djoega di pendjara pandjara dan di pabrik pabrik.

14. Membantoe reclasseering dari orang orang dipendjara pendjara, agar sekembalinja dimasirakat dja di staatsburger jg bergoena bagi oemoem.

15. Membantoe membrautas pengnggoeran.

16. Mengakoei adanja bermatjam matjam igama dan dimana perloe toeroet membantoe berichiar me roekoekan.

17. Membantoe menjari njiarkan "Geestelijke dan Moreele Herbewapening".

18. Membantoe memperbaiki dan menambah onderwijs dan opvoeding bagi Rakjat.

19. Membantoe beroesaha soepaja Pemerintah di Indonesia poenja reserve kapitaal sebanjak banjaknja.

20. Membantoe beroesaha soepaja makin hari makin bertambah djoem lahnya hartawan Indonesia jang tjari-nja bekerdja berdasar atas f. ham "Oentoeng dengan mengoen toengkan".

21. Membantoe beroesia menjarkan keroekoenan, tidak sadja dilan gan keloearga, djoega diantara Pemerintah dan Rakjat, diantara medjikan dan boeroeh, diantara perkoempoelan dan perkoempoelan, diantara peroesahan dan peroesahan.

22. Membantoe beroesaha soepa ja di Raad-Raad doedoe lid lid jang tjitok djadi wakil Rakjat.

23. Membantoe mengadjoekan productiviteit dan efficiency dari pegawai pegawai Negeri dan Particulier, agar dengan begitoe de gan gampang bisa dapat penga silan dan simpanan oeanng sebanjak nja.

24. dll.

(Akan ditamboeng)

Mardi santosa

Bertempat ti Clubgebouw LEV. perkoempoelan Mardi Santosa afdee ling Kematian pada hari Minggroe kemaren telah malangsoengkan ra pat anggota tahoenan dan menda pat perhatian besar sekali. Jang oemerloekan datang ke rapat ada koerang lebih 700 anggota, sehing za setelah rapat dimoelai kekoera ngan tempat, sehingga jang datang ada telat terpaksa berdiri.

Pada waktoe jang telah ditetap kan, maka Ketoea rapat toean R. Kd. Prawirasoesitgnja sebagai bias, meoetjapkan terima kasih kepada anggota jang telah memboeang tem po oentoek mengoendjoengi rapat

Djoega Spr. ta loepa meoetjap kan terima kasih kepada lain lain oetoesan. Kemoedian toean Prawi rasoesitgnja memberi pemandangan dengan pandjang lebar tentang ka perlwaan perkoempoelan Kematian dsertai boektj boektj, sehingga ra pat tida ragoe-ragoe lagi dengan toedjoean Mardi Santosa bagian Kematian. Djoega dikemoekakan bahwa Mardi santosa pada tahoen jang soedah silam bisa menolong beberapa kemaatian jang djerita oleh anggotanja jang dipoengoet pada tiap-tiap boelan itoe.

Setelah Spr mengoentji pidato nja dengan pengharapan, moedah moedhan Mardi santosa hidoeponja bisa lebih pesat dari jg soedah dan tjangan mendapat rintangan, ma ka laloe memoelai membitjarakan apa jg tertoesis dalem agendanja Penoesis kesatoe toean Sadjiman Tjokrodiredjo membatja verslag rapat tahoenan jg soedah dan se soedhoja rapat diberi kesempatan oentoek menanjakan satoe dan lain maka verslag itoe disjahkan. Ke moedian verslag keowangan dari tahoen 1938 dibintjangkan. Oentoek keperloean itoe, maka verificatie commissie memberi keterangan jg perloe, sehingga perbintjangan ini tidak makan tempo banjak dan se soedah penanja penanja diberi per djawaban setjoekoepnja, maka ver slag itoe djoega disjahkan.

Berhoeboeng dengan soedah de kat congrès Mardi Santosa jg ketiga maka dirisa perloe mengadaka oetoesan kekongres itoe. Diperingat kan bahwa ketoes tidak boleh dipi lih sebagai oetoesan, oleh karena ketoes dari jg kemaatian soedah doe doek dalam Central Pengoeroes.

Setelah diperbintjangkan, maka jang dipilih sebagai oetoesan ke kongres ja itoe toean toean Gondo koesoemo. Soeari dan Wargakoe soema. Oleh Ketoes dipermaloe kan, bahwa Ketoes dari Central toean Soerodirono berhoeboeng de gan hal hal jang memaksa, djoe ga merasa perloe soepaja pimpinan itoe dipagang oleh jonge generatie maka toean terseboet tida soeka d pilih lagi sebagai ketoes Central. Walaupun begitoe toean Soerodirono itoe tetap mentjintai M.S. per koempoelan mana dengan soesah pajnja beliau, soedah menjadi perkoempoelan jang besar dan koeat, begitoe poela keadaan oe wanganja.

Berhoeboeng dengan itoe, maka dirisa perloe oentoek djadakan can didaat. Ketoes Rapat memberi pe mandangan, bahasa jang tjakap dan tahoe betoel tentang seloek beloeoknja MS. dari permoelisan sam pai saat ini, tida ada lain melain kan toean Soenodo, Ketoes Moeda dari Central Bestuur, djoega Ke toea dari MS. bagian Pergoeroean. Hal ini oleh rapat dimoef kati.

Pembitjaran tentang oesoel-oe soel jang hendak dibitjarakan da lam congrès dilangsoengkan dengan moedah dan penoeh semangat, se hingga tida banjak memakan tem po. Kemoedian djadakan pilihan Pergoeroes dan Pengoeroes lama meletakan djabatannja, akan tetapi boleh dipilih lagi. Oleh karena ra pat berkejakinan, bahwa Pengoe roes jang lama itoe mendjalankan ja kewadajiban dengan soenggoeh soenggoeh hati dan soedah keliba an actiefnja, maka rapat setoedjoe djika Pergoeroes lama dipilih la vi, hanya dioebah sedikit jaitoe asal 12 djadi 11. Dengan rob hao ini maka Penoesis kedoea dihapoekan. Pengoeroes Mardi santosa seka rang teroesoean sebagai barikoet.

Ketoes Toean E. Kd, Prawira seetgnja, Idem Moeda Toean Wargakoe soemah.

Tadi Malam

Wakil pers Indonesia ke Geneve

Tadi malam karena hawa oeda- ra tarlaoe dinglo si Ronda tida keloesjoer in, tinggal diroemah sadja pikirin kabar perkara oendangan Persoerferentie di Volkenbond, ka tanja wakil pers bangsa Indonesia djoega dioendang atas ongoenja jang mengoendang.

Abang Gosdjroed dari Warta Harian, katanja ada poenja kandi dat boeat wakil pers Indonesia ke Geneve itoe, tapi namanja masi re siah.

He kenapa resiah? Djangan gitoe dong! Boeat si Ronda sih moepakat sadja kaloe doenia pers bangsa awak bisa kirim wakilnja ke Vol kenbond di Geneve.

Pilih orangnja jang djempol! Tapi sebelonnja kirim orang ke sana, apa tida lebih baek kaloe doenia sendiri doeloe dibikin betoel?

Biar itoe oetoesan mentereng, bisa ngomong Perautjis euz kaloe "diroemah" sendiri tida bere, ba zimana?

Kaloe kabar itoe betoel roending lah jang betoel. Kaloe tjoesma "Aprilmop, ja, ting gal mop sadja,

Si Ronda

Penoelis Toean Sadjiman Tjokrodiredjo. Bendahari Toean Sastradiwirja dan 7 pembantoe, Setelah djadakan pertanjaan keli ling maka rapat ditoeetop dengan penoeh kegoembiraan.

Melarikan diri

dengan membawa oeanng. Baroe baroe ini P djongsoenja toean H H K dari Heemkerstraat telah disoeroeh menjediakan pakai an pakaianja jang kotor oentoek toekang penatoe.

Roepnja kekha P. megetahoei bahwa dalam satoenja tjelana toe an H H K itoe ada terdapat dompet, terbitlah pikiran koerang baik da lam hatinja.

Dan karena ia tidak dapat me nshan lagi godaannja ia soedah ambil dompet tadi jang di isi oe ang f 20 25 (2 helai oeanng kertas ada f 10, — dan 1 oeanng tales) Kemoedian si itoe mengilang dan roemahnja toean H H K dan sam pai sekarang beloem diketemoekan.

Kalau sedang sial

Seorang djongos dari "van der Cape l leschool" dan tinggal disitoe karena hidoeponja radja dan sederhana, soedah bisa menaboeng oeanng di tjelannja dan bisa mengoem poelkan barang barang pakaian dan perbiasan-

Akan tetapi kalau nasib ma lang telah tiba, ia tidak dapat ber daja apa-apa. Kemarin malam roemahnja telah kedatangan seorang peotjoeri jang soedah bisa gondol koporojo wadja dan tempat menaboeng jang berisi oeanng ketjil kira kira f 80.

Lainnja jang telah dibawa me rat oleh peotjoeri itoe ialah 11 ka in dari berdjenis djenis toelisan se moeanja seharga f 5,- 6 djas se moeanja harga f 26,- dan tjintjin emas seharga 7 ringgit. Begitoealah kalau orang sedang sial.

KLEERMAKER "SOEPONO" Tjlateulweg 9 — Bandoeng.

Bisa bikin goembira pada lang- garan-langgan. Jantaran foto- ngannja baek dan enak di pake. Tjolah toean-toean bikin per- tjobaan pada adres terseboet diatas.

Begrootingnja tanggoeng Irit.

Idem Moeda Toean Wargakoe soemah.

## Doekoën azaib

Kepada kita ada dikabarakan bahwa seorang perampokan bernama Iroh, tinggal bersembunyi di Karees, mendadak telah mendapatkan koedjoenganja orang-orang dari segala bangsa, karena itu Iroh ini ada mendjadi doekoën.

Sepanjang keterangan, doekoën tersebut ada azaib sekali, ja'lah biar ada orang sakit apa saja, kalau minta pertolongan kepadanya, nistjaja akan semboehja.

Tentang kabecaraja kita be loem berani begitoe pastikan.

-o-

## Achter de Muren van Kaboepaten

Succes yang didapat oleh Radio tooneel Gopoera semakin lama semakin besar sekali.

Setelahja Gapoera main dengan tjeritera "Pembalasan" banjaklah rapporten kepada Nirom yang meke soednja sepeja Gapoera lekas dimaikan lagi.

Didoega bahwa didalam boelan April ini Gapoera akan bermain 2 kali lagi dimoeke microphone tjeritana akan sediak 2 tjeritera, ja'lah : "Ngaboengbang" didalam babasa Soeda, dan "Achter de Muren van Kaboepaten" didalam babasa Indonesia.

Selain dari nona M.S. Rochenna didalam Achter de Muren van Kaboepaten, akan toeroet ler main djoega noni Nety dan Marie Edward, dosa doeanja binatang dari Paradise Revue, sedang kan nonja Herman Sfarie dan Neng Djoale, akan toeroet bermain didalam "Ngaboengbang".

Intermezona akan dirameikan oleh The Paradise Rumba band Institut Kasoedraan dan Soendagch musik "Margaloe".

-o-

## Arbeidsbeurs

Didalam boelan Februari ada 440 orang yang dapat pekerdjaan

Gemeentelijke Arbeidsbeurs didalam tempo belakangan ini roepanja telah mendapatkan succes sekali.

Didalam boelan Februari 1939, djoembelahnja orang yang minta ditjatat nama ja oentoeke mentjeri pekerdjaan, ada sedjoembelah 578 orang, terdiri dari 417 orang oentoeke Overheidsdiensten dan 161 orang particuliere werkgevers.

Orang-orang tersebut yang telah mendapat pekerdjajanja ja'toe ada sedjoembelah 440 orang diantaranya 389 orang Overheidsbetrekkigen dan 51 orang pekerdjaan particulier.

Penerimaan pekerdjaan ini yang paling besar berboeosen dengan adanya uitbreidingswerk dari beberapa technische bedrijven dibawah ressortnja Departement van Oorlog.

Tentang gadijnja dari berbagai bagai pekerdjaan itoe dittoer se bagai berikoet:

- 412 dibawah f 25,-
- 21 diantara f 25,- dan f 50,-
- 4 diantara f 50,- dan f 100,-
- 2 diantara f 100,- dan f 200,-
- 1 diantara f 200,- dan f 300,-

-o-

## Geologisch Museum

Dengan opsiel kepada kita dikabarkan bahwa Geologische Museum besok pada hari Soena ddo. 10 1939, akan diboeka lagi oentoeke oemoem.

Waktoenja ja'toe dari djam 9 pagi, sampai djam 11 siang.

-o-

## Pentja

Redactie telah terima satoe boe koe dengan titel Pentja, dikarang oleh Rd. Obing (Naib Pensioen Tjandjoer) sahoenja tentang elmoe Pentja dan diterbitkan oleh Druk Pengharenpan Bandoeng.

Boekoe tersebut ini ja soeng goeh berfaedah sekali diterangkan asal moelanjja pentja bagaimana menggoeknja pentja dengan diboesehi beberapa theorie ja soeng goeh bergoena sekali.

Oentoeke diini waktoe boekoe tersebut soeng goeh bergoena sekali.

◁▷

## Comite Perikatan Pemoeda

Endrabb meakt macht,

Rjepanja pepatah inilaj yang di pergoenakan oleh Pemoeda Moes limin Indonesia tjabang Bandoeng sebagai tjamboek, oentoeke mendirikan atau membangoenkan seboesh federatie antara segala Pergerakan Pemoeda Indonesia yang ada di Bandoeng.

13 boesh pergerakan Pemoeda, dengan tidak uemandang azas dan toedjoenan, Islam atau Kriten, telah dioendang.

Tjoema sajang, tak semoenja toeroet hadir oentoeke menggembarakan pembangoen itoe.

10 boesh ja ng menghadi. 10 boesh ja ng kirimkan oetoesannja KBI, CPPPIH, PDM, Pemoeda Persis, Pemoeda Moehamma dijah, SIAP, principe setoedjoen akan pendirian itoe.

PMI bagian poeta dan poetri Indonesia Moeda, POD PSII amat setoedjoen akan pembangoenan.

Sajang tak setimbang, hingga baroe dapat dibangoenkan seboesh voorlopig Comite "Perikatan Pemoeda" singkatnja "Perda".

Soesoenan terdiri dari: PMI (sdr. Sasmita dan sdr. A DDM. Ooeng) IM (sdr. A Barany dan sdr. Mono) MODPSII (toean Sibanda).

Kini voorlooppig Comite telah berdiri maksoed akan mengadakan rapat sekal lagi, telah dirisnjang Maksoed dan rentjana pekerdjaan Urgentie-program in het kort adalah:

1 maksoed:

- a. mengoeshakan perhoebongan ja kokoh dan teratoer, antara satoe pergerakan Pemoeda Indonesia dengan ja lain.
- b. mendidik anggautnja agar mempoenjai keinsjiaan atas adanya perikatan bangsa dan tanah air Indonesia.
- c. Mendidik keotamaan beodi pekerti, serta tegak setianja membela kebenaran dan menetapi djandji.

Rentjana pekerdjaan Oentoeke mentjapai maksoeditoe badan perikatan ini, akan menjalakan daja oepaja dan iclhas seperti tersebut di bawah ini:

- a. Mengadakan bersama samakan ilmoe pengetahuan oemoem
- b. Mengadakan peladjaran sport gymnastiek, taman batjan, catur hus bagai menjempoernakan kesehatan dan mendidik kebersihan badan lahir dan bathin

c. Mengadakan peladjaran meloekoek pertolongan dalam bahaya dalam perwatan orang sakit dan mengoerok dalam kematian.

d. Membiasakan bekerdja bersama sama dalam segala pakerdjaan ja ng dapat di persama samakan dalam beribadat dan moeamalat serta dalam berdjamaan.

Penting toedjoenan "Perda"

Pergi berdjoeang, oentoeke kepanjangan Pemoeda bersandarkan atas hak hak peri kemanoesiaan.

Menjoesoen membentoeke barang baroe ["Perda"], sesoenai dengan waktoe dan keadaan, itoelah tjita tjita ja ng terpedam dalam hati sanoe bari tiap tiap Pemoeda, macepoen halilntar mengamoek dengan sebat hebatnja, bagimano djoega banyaknja reactie semoenja tak dapat menentang hasiat ja ng terpanjat dari kebendak semangat Pemoeda ja ng berkobar kobar.

Deengan sifat inilaj "Perda lahir kedoesia.

Kini bagaimana para pergerakan Pemoeda?

Sifat dari ragam "Perda" telah kamoe ketahoei.

Lemparkanlah selimoet "twee dracht" dan pakailah pakaian "Eendracht!"

"Perda" bersedia memberi pakailah "Eendracht" itoe.

Berikatlaj kamoe, mendjadi satoe federatie ja ng kokoh dan koest!

Bertindalah pada persatoean!

Sokonglah Perda!

Dan . . . . . segera toelis L. Barany.

-o-

## Keptoetsan Regentschap

Menoeeroet poetoessannja vergadering College van Gecommitteerden dari Regentschap Bandoeng ddo 3 Anril '39 ada sebagai berikoet:

W-verrij:  
Telah diizinkan kepada seorang bernama Kiem Tom Mat oentoeke memboeka weverij didesa Simpang Padalarang.

Keperloean desda:  
Telah ditetapkan dan dikoeatkan pada desda:

- a. Batokaroet district Bandjaran ddo 20 October '38 oentoeke sewakan tanah desda.
- b. Sodong district Tjililin, ddo 7 December '38 tentang adanya desalooper.

Diterima dengan baik begrooting desda tahun 1939.

a Oad, Lembang, Tjikidang

Lembang, Tjikhoeerpan Pagarwangi, Tjitoge dan Tjibodas.

b Oad, Bodjongloa; Soekapoera, Soekamenek Batan jagoal - Tjip

raj (Babakan), Margahajoe, Pasawahan, Tjiteureup, Tjangkoeng dari Bodjongloa.

c Oad, Fameungpeuk; Rantjawanjar, Tjingtjia Soekepura, Djoentibir, Bodjongmalaka, Gandasoli, Andir, Soekasari, Lebakwangi.

d Oad, Bandjaran: Nagrak, Kiangroke, Tjiloeentjat, Bandasari, Tjiamoeng.

e Oad: Tjisaroer: Tjipanas, Tjivaroeaga, Tjipada Pasirlangoe, Pasirlangoe, Tjhandjoeng, Tjihadjoeng, Djeungdjingiril, Djamboedipa.

f Oad: Tjililin Vanggerang.

g Oad: Tjipegenti, Padasoeke, Soeharoso, dan Soekadjadi.

Pendapatan Passar,

Tentang pendapatan passer, didalam boelan Februari 1938 dan 1939 is'lah 1/12 menoeeroet raming 1939:

Februari 1938 Februari 1939  
1/12 raming 1939 f 5.195,20  
f 975,11 f 5.415.

-o-

## Angkatan ingenieur

di SS

Ir J. F. Bish dan Ir D. K. Sigmond sekarang mendjabat tw. ingenieur klas 2 di SS telah diangkat mendjadi ingenieur klas doea di dieast tersebut.

-o-

## Becita Doenia

### Djatoeh ketangân Tionghoa.

Toedjoeh pesawat oedara Djepang pada tgl. 2 April telah menjatoehkan 50 boetr bom dari iboe kota. Wijk perdagangan mendapat keroesakan hebat, gedong Baptist zending kepoenjaan Inggeris kantor soerat Tionghoa hantjoer leboer. Mr. Joe tamboer ja ngengan doeng riwayat dikenanja poela.

### Masih ditangan Tiongkok

Satoe kolonne Djepang menjebarang soengaji ditempat 12 mij dari selatan timoer Nanchang. Kini gerakan menoeedjoer Chingsien, di mana bertemoe djalan sepoer China dengan djalanan biasa. Kolonne Djepang lainja bergerak ke tjoroeraan selatan timoer sepanjtang djalan Chekau menoeedjoer Lianochutu.

## Pertempoerân

Sedang hebat hebatnja pertempoeran di sektor Kaoan didjalan sepoer Wantsai dekat Kiangsi dibatas Hunan, tentara Djepang bergerak ke selatan timoer dari Nanchang. Djoeroessannja is'lah djalan djalan sepoer Gbekan, ja ng menjambong djalan Chekiang dengan daerah daerah Kiangsi.

## Bombardement

Karena bombardement itoe di Sian terdjadi doea kebakaran, Sa ngat soekar dapatja dipadamkan. Korban dari pengamoekan api itoe terdapat 6 orang ja ng mati dan 9 loeka. Sebabnja tidak membawa korban banjak karena pendoeoek kota Sian, pagi-pagi benar telah meniggalkan roemahja.

## Diperloean

Menoeeroet kabar-kabar dari pihak Tionghoa dipantai Chekiang, tentara oedari Djepang tiap-tiap harija menjatoehkan bom diatas Chehai, sebelah timoer dari Ningpo. Oleh kalangau Tionghoa didoega Djepang berdjaja sebentar lagi mendaratkan tentaranja didekat Ningpo.

Ningpo adalah satoe satoeja pelaboehan dipantai Tiongkok ja ng masih ada ditangan pemerintah Sentral Tiongkok. Pelaboehan mana menjangkoet barang-barang oentoeke Chekiang, Anhwei djoega daerah Fukien bagian oetara dari Shaeghai.

## Dirampas kembali

Setelah diperkoet dengan 2 divisi Kwangsi, Tionghoa merampas kembali Kongmoon, Banjak bangsa Djepang ja ng mati. Lainja melarikan diri dengan pertolongan kapal kapal soengaji.

Djepang lagi poela terpaksa meingalkan Pakkal.

## Perhoeboengân

Peking - Nanking balik kembali.

Tokio (Domei) Pem. Peking dan Nanking adalah masing masing kedoeoekoeru dari pemerintah boeat sementara. Pada hari Minggu pertama kali setelah terdjadi perang tegan berhasil dapat disamboet tegan djalan express bidjan.

Hoofddepot : TOKO OBAT TAY AN HOO Tanah Lapang Glodog No. 10 TELEFFOON 1620 - BATAVIA

Agenten : BANDOENG : DJIN SENG TONG - BAN AN HOO - ENG SENG TJAN - BAN KA TJOEN - DJIE THIAN HOO - DJIE HOO TONG - THIAN SENG HOO - THAY SENG TONG - BAN SIOE TJOEN - THIAN SIOE TONG - BAN GOAN TJOEN - Tjinhai: Po An Tong - Djokja: Tay An Tjan: Tegal; Po Seng Tong - Lampong: Tay Seng Ho - Tadjoeeng Paddan: Tie An Tong - Soekaboemi Po Tjoe Tong - Pekalongan: Tay Tjoen Hoo - Bhat: Eng Tong Hoo - Tjilatjap: Tjee Lam Yok Pong - Solo: Eng Tay Hoo - Makassar Eng Taj Hoo - Tasikmalaja Ek Goan Tong. - Djember, Eng Seng Hoo - Lahat, Tjee Tjoe Tong - Malang: Tek An Hoo - Lam Tong Yok Pong - Magelang: Thay An Tong Djombang: Tjee Seng Hoo - Madioen: Eng Tje Hoo. - Indramajoes Ek Sioe Hoo, Soerabaya: Tjee Bin Yok Pong - Kiem Tie, - Ie Djen San. Semarang: Ngo Hok Cong. - Gombang: Thong Tjhoen Yok Pong - Toeloengagoeng: Tay Seng Hoo. Palembang: Tian Seng Kok. Tjepoe; Eng Tek Hoo. Garoet; Tong Hoo Tong. Tjirebon: Tiong Bis. - Tangerang: Ban Hok Seen. - Buitenzorg: Eng Hok An. Serang Poan Leng Tong - Tjikampok; Seng Seng Tong - Modjokerto; Tjee An Jok Tong - Banjoewan; Ban An Jok Weg. - Poerwokerto: Eng Tjoen Ho. - Tjikarang: Siong Hoo Tong - Karawang: Ho Pan Lian - Kediri: Djie An Koeng - Soekaboem Tjogn Tan Yok Pong.

(Irab.)

# Radio

## VORL

Golfl. 85,96 Meter

Rebo 5 April

- 5 - sore Lagoe Soenda
- 5 30 . Lagoe Krontjong
- 6 - . Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 . Lagoe Ambon
- 6 30 . Pauze
- 7 - malam Lagoe Barat
- 7 15 . Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 . Lagoe Djawa
- 8 - . Gamelan Soenda
- 13 - . Toetoeop

-o-

Kemis 6 April

- 5 - sore Lagoe Djawa
- 5 30 . Lagoe Soenda
- 6 - . Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 . Lagoe Krontjong
- 6 30 . Pauze
- 7 - malam Lagoe Hawaii
- 7 15 . Berita s. k. (Indonesia)
- 7 45 . Mengadji Qoran
- 8 15 . Lagoe Arab
- 8 30 . Lagoe Melajoe dan krontjong
- 9 - . Lagoe Djawa
- 9 30 . Lagoe Soenda
- 10 - . Toetoeop

-o-

Djoemahat 2 April

- 12 - siang Chotbah dan sembahjang dari Masjid besar
- 1 - siang Toetoeop
- 5 - sore Lagoe Soenda
- 5 30 . Lagoe Krontjong
- 6 - . Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 . Lagoe Hawaii
- 6 30 . Pauze
- 7 - malam Lagoe Melajoe
- 7 15 . Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 . Lagoe Hawaii dan Ambon
- 7 40 . Pemandangan loear negri
- 8 - . Peladjaran wireng dari gedong "Panti Mardi Hardjo Bekso Iromo"
- 11 - . Toetoeop

-o-

## VORO BATAVIA

Golflengte 105,26 M

Rebo 5 April

- 7 30 pagi Lagoe krontjong dan Stamboel
- 8 - . Lagoe Soenda
- 9 - . Lagoe Djawa
- 10 - . Lagoe Melajoe
- 10 30 . Lagoe Hawaii
- 11 - . Berhenti
- 4 - sore Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 4 30 . Lagoe Soenda
- 5 - . Duitaman anak anak
- 5 50 . Berhenti
- 8 - malam Membatja soerat kabar
- 8 20 . Krontjong orkest
- 11 - . Berhenti

-o-

Kemis 6 April

- 8 - pagi Lagoe krontjong dan Stamboel
- 8 30 . Lagoe Hawaii
- 9 - . Wajang orang dari piring hitam
- 10 - . Lagoe Soenda
- 11 - . Gambang kromong
- 2 - . Berhenti
- 4 - sore Instrumental
- 5 50 . Berhenti
- 8 - malam Membatja soerat kabar
- 8 20 . Lagoe Melajoe
- 8 30 . Pembatjaan Qoran
- 9 30 . Lagoe Arab
- 11 - . Berhenti

-o-

**Rechtskundige**  
R. Idih Prawiradipoetra  
Regentsweg 7 - Telf. 677 Bd.

Menerima pekerjaan advocaat dan procureur boeat segala badan pengadilan.

### Mevr. MOELJO.

Tjijtjendo - Gang Verkeerswezen (Blakang Hoofdbureau v. Politie)

Ada sedia tempat boeat bersalin kramkramer) dan boleh dipanggi dimana - mana.

## Boelan moeda

Toean hendak berhimat, boekan? Toean hendak tetep berlangganan pada soerat kabar, boekan? Soerat kabar jang setiap hari memberikan baujak kabaran jang actual dan penting pada Toean.

Mae atau tida mae, pada djaman dahoeoe Toean terpaksa haroes langganan pada soerat kabar jang mahal harganya.

Akan tetapi pada waktoe sekarang ini, Toean bisa tetep berlangganan pada ini soerat kabar jang harganya moerah sekali, lebih moerah dari soerat kabar lainnja.

### „BERITA PRIANGAN“

Ada satoe-satoenja soerat kabar jang bersewangat BANDREK-ISME (hangat- manis- en pedas). Harganya sesoeai dengan zaman jang soeker ioi, hanja:

#### f 1.- SEBOELAN

Mintalah sekarang djoega proefnummer jang akan dibikan dega pertjoema

Sekarang adalah boelan baroe satoe koetika jang baek ekali oentoek mendjadi langganan baroe.

Administratie „BERITA-PRIANGAN“  
BANDOENG

### NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.

Rebo 5 April

- Bandoeng II 103 Batevia II 190 PMH 45
- 5 - sore Dongengan
- 5 45 . Mondhermonika Band
- 6 30 . Lagoe2 gamb. kromong
- 7 - malam Bahasa Belanda
- 7 30 . Lagoe2 Soenda ketjapi
- 7 40 . Berita sk jg terpenting
- 8 - . Tauda waktoe
- 8 01 . Tsing Bing
- 8 15 . Oejon2 Moerboraras
- 0 30 . Toetoeop

-o-

PMN 29

- 10 - malam Oejon oejon
- 11 - . Agama Islam
- 11 30 . Roepa2 lagoe Arab mode
- 12 - . Toetoeop

-o-

Kemis 6 April

Bandoeng II 103 dan III 50 Batavia II 190

- 6 - pagi Lagoe gamelan Soenda
- 6 30 . Lagoe Hawaii
- 7 - . Lagoe Djawa oentoek anak anak
- 7 30 . Toetoeop
- Bandoeng II 103 M Bandoeng III 50 M
- 12 - siang Tanda waktoe
- 2 01 . Lagoe Soenda ketjapi
- 12 45 . Lagoe Hawaii
- 1 20 . Berita sk jg terpenting
- 1 30 . Lagoe gamelan Djawa
- 1 - . Roepa2 Lagoe Hawaii
- 2 20 . Mengoelangi berita soerat kabar jg terpenting
- 2 30 . Toetoeop

Bandoeng II 103 Batavia II 190 PMH 45

- 5 - sore Krontjong tokel orkest
- 6 30 . Adzan diwaktoe magrib dilandjoetkan dengan mengadji Qoran
- 6 45 . Lagoe Chasidah Arab
- 7 - malam Lagoe Soenda ketjapi
- 7 40 . Berita sk jg terpenting
- 8 - . Tanda waktoe
- 8 01 . Lagoe gamelan Djawa
- 8 30 . Pembatjaan Qoran
- 9 - . Pengadjan Qoran dari plaat gramophone
- 9 10 . Java Gamboes orkest
- 11 - . Toetoeop
- PMN (29 M)
- 10 - malam Java Gamboes orkest
- 11 - . Roepa2 lagoe extra
- 11 30 . Lagoe Melajoe seberang
- 12 - . Toetoeop

-o-

### SOERABAIA

Golflengte 68 M. dan 129 M.

Rebo 5 April

- Djoeja II 128, Semarang II 111, Soerabaia II 68 dan IV 129 Solo II 120
- 5 - sore Lagoe lagoe Tionghoa Mandarijo
- 5 20 . Peladjaran tembang
- 6 - . Dongengan
- 7 - malam Tanda waktoe
- 7 01 . Berita2 s. k. jg terpenting
- 7 15 . Membalas soerat soerat dan rapport rapport
- 7 20 . Kesehatan
- 8 - . Studio Nirom
- 8 15 . Oejon2 Moerboraras
- 0 30 . Toetoeop

-o-

Kemis 6 April

Djoeja II 128, Semarang II 111 Soerabaia II 68 dan IV 19 Solo II 120

- 9 - pagi Strijkorkest Djawa
- 150 . Membalas soerat soerat dan rapport rapport
- 12 - siang Orkest Tionghwa modern
- 1 20 . Berita s. k. jg terpenting
- 1 30 . Orkest Tionghwa modern
- 2 20 . Mengoelangi berita berita s. k. jg terpenting
- 2 30 . Toetoeop

Djoeja II 128 Semarang II 111 Soerabaia II 68 dan IV 129 Solo II 120

- 5 - sore Kinderorkest
- 5 40 . Memperdjarkan soerat dari Miss Roekijah
- 6 - . Lagoe lagoe Arab
- 6 20 . Lagoe2 Krontjong dan Stamboel dari piring hitam
- 6 45 . Lagoe Hindustan Urdu
- 7 - malam Berita sk jg terpenting
- 6 15 . Membalas soerat soerat dan rapport rapport
- 7 20 . Lagoe lagoe Arab
- 7 30 . Taisir Qoran
- 8 15 . Lagoe lagoe Arab
- 8 30 . Mengadji Qoran
- 9 - . Yang Kheim
- 12 - . Toetoeop

-o-

### DOKTER

**SOENARIO SARWONO**  
Regentsweg 15 Telf. 996 Bandoeng

Boeat mengobati segala penakit, mengoeroes perempoean bersalin dan menjoent anak-anak.

Djam bitjara:

7-9 pagi dan 4.30-6 sore  
Minggoe dan hari Raya  
menoeroet perdjandjian.

Boleh panggil sembarang waktoe

## Memang betoel !

B-hwa pembatja kita telah mengandjoerkan soepaja lebih baek berlangganan pada soerat kabar BERITA-PRIANGAN saja, itoe ada benar sekali.

Sebab moerah harganya dan mempoesjai perkabaran jang serba lengkap, jang bisa saja didapat dalam koran harian jang mahal harganya.

Oleh karena itoe tidak perloe lagi Toean memboeang oeng lebih dari 100 sen seboelan oentoek mendapat soerat kabar jang biasa Toean batja sampai memoessakan.

Mintalah proefnummer jang akan dikasikan dengan segala senang hati.

Adm. Ber Pri.

ADRES JANG PALING TERKENAL

ONTWERP PALING MODERN

BOELAT

- INSIGNE'S
- CLICHE'S
- STEMPEL'S
- VERNIKKELD



**Clichéfabriek**  
„FA FOENG“ 798

GR. POSTWEG WEST 81-BANDOENG.

## ORANG TOEA KOMBALI MOEDA

Ramboet poetih bisa kombali hitam. Tidak berboekti wang di kasi kombali.



Obat bikin hitam ramboet dan mengkilat. „TJAP BINTANG BOELAN“

Afoeran pakenja:

- Tepoeng [poeder] tjap Bintang Boelan terseboet, ditoeang dalam piring ketjil, adeok dengan air 2 x sebanjak poeder terseboet, lamanja 15 minuet.
- Ambil sikat gigi, dengan itoe sikat digosok atawa diolek kan pada ramboet.
- Satoe djam sesoedahnja, tjoejtji dengan air dingin, sampe bersih. Itoe ramboet djadi hitam dan mengkilat.

Boeat djoeal lagi, dapat reductie jang menjenangkan.

Ioi Obat Bikin Hitam Ramboet soedah dapat poedjan dari segala bangsa, lelaki dan prampoean.

Bisa dapat beli diantero tempat.



Importeur:

**C. HIRAI & Co.**

Asemka Telef. 1773 - BATAVIA

S. C. V.

## „Keroekoenan Boemipoetra“

Mendjadi anggota K. B. bisa me naboeng wang sedikitnja f 0,25-

Mintalah formulier dan keterangan oentoek djadi anggota

ke VERLENDE REGENTSWEG 24 BANDOENG

## Firma HOK SENG HOA

Gr. Postweg Oost 134 A. B. (Prapatan Ilma) Tel. 1240 BANDOENG

Mendjoesal dengan kontan atawa Huurkoop dari roepa-roepa MEUBEL & LEDIKANTEN, roepa-roepa SPEDA besar dan ketjil boeat toean-toean dan Njonja2 dari kwaliteit jang paling baek, roepa-roepa LONTJENG dan KERETEK.

Semoea barang-barang ditanggoeng paling baek, sedeng harga selamanja paling rendah dari laen-laen Firma.

Saja harep Toean-toean sa Njonja-njonja soeka datang boekti-sendiri.

Memoedjiken dengan hormat

## NATUURLIJKE GENEESWIJZE VAN

### Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A - Telef. 1664 - Bandoeng

Toean-toean dan Njonja-njonja djangan poetoes pengharepan, kapan misi bisa dapat pertoeoengan dari **Ch. Hardin Tabib**, boeat segala penakit, biarpoen itoe penakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operatie**

Seperti

Wasir (Aambeien) Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloenti Sakit Kepoetian dara, (Pikthoy), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaeoe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat dan laen laen. Semoea penakit diobatin, tida dipotong [zonder operatie], saja soeda dapat banjak poedjan certificaat dari Toean toean dan Sobat sobat. Saja harep datang menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laat).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota, **OBAT - OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS Nadruk Verboden**

# Berita Priangan

lembaran kedoea

Tahoen ke II

TELEFOON  
Nummer  
444  
BANDOENG

## Penghasilan anak negeri dari tanaman kelapa

VI

Dengan pendek dapat ditegaskan disini, bahwa harga oentok hasil yg dikirim keloear negeri itoe ti dak dapat dipengaroehi dengan djalan manapoen djoega. Harga didalam negeri dari copra, minjak kelapa dan hasil kelapa jg lain lain, dalam keadaan manapoen djoega, soedah teratoer demikian, sehingga tiap golongan jg mempunjai bagian dalam pekerdjaan itoe mendapat opahnja jg berpadanan dengan oesahanja.

Kalau pengoesaha kelapa itoe ingin hendak mendapat penghasilan jang lebih besar dari keboenja, maka haroeslah dioesahanja soepaja dia dapat menwarkan kelapa jang lebih bagoes kwaliteitnja dan tjanjk sebali ditawarkan, sehingga sudagang dapat membujarja dengan harga jang lebih tinggi dengan tdk mengoeitikan kepada peroesahanja sendiri.

Kalau pengoesaha itoe tidak saogop mengerdjkan jang demikian sendiri sendrija, maka haroeslah mereka meojoesoen tenaga, bekerdja bersama sama, soepaja dapat penghasilan jang lebih besar dari tanamaanja itoe. Akan tetapi bekerdja bersama sama itoe menghendaki kejiatan dan ketabahan beroesaha dari tiap-tiap pengoesaha jang masoek dalam perkoepoelan itoe.

Dari oerain jang diatas soedah terang rasanja, bahwa menaikkan penghasilan dari tanamaan kelapa itoe pada oemoemnja hanja akan moengkin:

1, apabila harga copra dipasar doenia mendjadi baik dan

2, apabila orang jang empoenja tanamaan kelapa dalam hal djoel beli mendjadi lawan jang sama koest dengan tengkoelak.

Dan dengan djalan mengedakan keperloean baroe dalam hal mempergoenakan hasil tanamaan kelapa itoe, dapat djoega dioesahkan soepaja penghasilan wang dari tanamaan kelapa itoe bertambah.

Tetapi hal-hal jang terpenting itoe tidakkah dapat dipengaroehi misalnja oleh pemerintah, atan hnja sedikit sadja jang dapat dipengaroehi.

Jang njata sekali ialah terhadap perkara harga copra dipasar doenia. Beekankah harga itoe, seperti soedah diterangkan diatas, bergang toeng pada keadaan pasar doenia tentang minjak dan gemoek. Harja djika seloeoeh pasar doenia oentok minjak dan gemoek itoe mendjadi baik, maka baroe bisa harga copra naik poela.

Akan menjapai jg demikian haroes bertambah banjak margarine, minjak dan gemoek makanan, sa boen, dab dipergoenakan orang. pendeknja djika perniagaan madjoes lain daripada itoe perloe sekali dikoeorang perkara menghasilkan gemoek dan bidji jg meogan doeng minjak ataupun peri hal mesambah banjak penghasilan itoe hendakkah ditahan.

Oleh karena sebagian besar dari minjak jang ditawarkan kapasar doenia itoe asalnja dari tanamaan moeda [polowidjo], dan lantes ditanam orang dengan banjak banjak apabila sedikit sadja kelihatan harga pasar doenia naik, maka dalam hal mengoeorang hasil ini tipis sekali harapan akan berhasil.

Kedua hal ini koerang baik bener roepnja. Tentang hasil jang diperoleh dari bidji jang mengandoeng minjak amat sedikit diketahoei orang, akan tetapi sebaliknya hasil tanamaan seperti gandoem dan djoeng [panting oentok djadi raa

kanan terok) ada banjak sekali dan hal ini berati lama kelamaan menambah banjak ternak dan karena itoe akan bertambah banjak poela gemoek binatang dihasilkan. Persediaan sekarang soedah banjak sedang consumption berkoerang, karena keadaan ekonomie boeroek hampir disioeroeh doenia dan orang jang manganggoer berdjoea djoega djoemblaheja.

Jang dapat dilakoekan oleh Pemerintah hanjalah—dan jang demikian poen, soedah dikerdjkan djoega—ini: waktoe memboeat perdjandjian perniagaan dengan negeri asing, maka dikedoekilah diantara lain lain, misalnia soepaja dipastikan oleh negeri itoe akan mengambil copra dari negeri kita beberapa banjak, sehingga karentoe maka bertambahlah banjak copra jang dapat didjoel kenegri loearan itoe.

Dengan tidak mengingat harga dipasar doenia bak tinggi, maepoen roedah maka jang terpenting sekali ialah, soepaja teni itoe dipasar copra, dalam hal ekonomie, mendjadi lawan jg sapadan oleh tengkoelak. Kalau soedah ada persaingan jang merdeka dan pengetahuan tentang keadaan pasar soedah sama tinggi, maka bolehlah diharapkan kelapa itoe akan dapat didjoel oleh tani dengan harga jang baik. Tetapi perloe poela dperingatkan, bahwa persaingan jang terlaloe hebat poen tidak baik. Kalau terlaloe hebat persaingan itoe; maka si pembeli makin lama makin tidak memperdoelikan kwaliteit barang dibelinya dan karena itoe maka moendoerlah kwaliteit itoe soedah hal jang lama kelamaan tidakkah akan mengoentoengkan siap poen djoega.

Akan tetapi persaingan jg sangat dibatesi oleh karena ikatan oentok itoe. kebanjakan menjebakkan harga itoe sanga ditoeoerokan dengan tidak ada alasannja sedikit djoega.

Oleh karena hal ini perkara dalam roemah tangga sendiri, maka boekulah tidak moengkin—seperti terhadap harga pasar doenia—di itoe—Pemerintah tidak akan dapat menjampoenja, sehingga diperoleh keadaan jang lebih meojoenkan. Pengalaman soedah memboektikan, bahwa perkara ini boekulah perkara jang soedah sadja dan bahwa orang haroes ati ati betoel djika heodak mentjam poeri hal itoe. Boekan sadja Hindia Belanda kedapatan keoeokaran jang demikian itoe; dinegeri lain lain poen soedah diichtarkan orang djoega akan memperbaiki hal jang demikian itoe.

Dalam "Economisch Weekblad" tg. 18 Maart 1938 No. 11 ada di beritahoean ichtiar jang sematjam itoe, jang djalakan orang di Selang dalam tahoen 1936.

Poen moeroet pendapat orang disana, terlaloe rendah harga jang diterima oleh anak negeri dari hasil tanamaan kelapnja copra dan minjak kelapa itoe; tjara djoel beli seperti jang galib dinegeri kita ini berlakoe djoega disana.

Maka didirikan oranglah "Council Board", jg bekerdja akan memperhatikan kepentingan peroesahan tanamaan kelapa dengan pengetahuan jg seloes loessnja Di Colombo diadakan "Central Sales Room"; disitoelah segala copra jg akan dieport didjoel dengan djalan lelang oleh karena dengan djalan ini diberi kesempatan kepada sekalian pembeli tawar—menawar dengan merdeka, maka penoeh harapan orang akan dapat harga co

pra jg lebih baik oentok si pengoesaha itoe.

Harga pasar pada tiap hari dilelang itoe ditetapkan dengan opisi, dan disiarkan dengan seloes loessnja—dengan radio dan pers—; dengan djalan demikian diharapkan orang agar soepaja orang jang poenja tanamaan jang djaoeh tempat kediamannja mendapat soetoe pedoman pada waktoe memperdoel belikan hasil tanamaan kelapnja. Inilah jg teroetama dan terpenting dari i c h t i a r jang dilakoe kan orang disana; lain dari pada itoe diberi petoendjoek dan peragaan tentang memboeat tjara memboeat copra, dan dimesti kan orang memboeat minjak kelapa jang akan didjoel keloear negeri dari copra jang dibeli dilelang jang opisi tadi itoe, serta diboeat orang reclame oentok berbagai bagai hasil jang diperoleh dari kelapa dan seliroja dikedoekati berbagai bagai oeran dipoengot dari hasil jang diperdoel belikan oentok mengokosi sekalian jang dikerdjkan oentok kemadjoean peroesahan kelapa itoe.

Banjak soedah karangan jg gem bira dikeloarkan tentang oesaha akan menaik kedoekoetan perniagaan copra di Selang itoe, tentang ichtiar soepaja peroesahan kelapa itoe mendatangkan hasil jg lebih banjak; akan tetapi kalau atoeratoeran jang soedah dilakoekan itoe ditilik dengan tilik jang benar dan dengan teliti dan kalau diperhatikan hasil jang diperoleh pada permooelannja, maka terjatuh, bahwa beloen pada tempat oja akan bergirang hati leuar terhadap oes hal itoe.

Sepandjang jang diketahoei, bahwa oesaha jang terpenting hanjalah oesaha jang satoe itoe sadja, jaitoe lelang dipasar besar di Colombo; hanja disitoelah ditetokkan harga pasar opisi itoe.

Akan tetapi boekan tidak boleh djadi harga itoe tidak akan djaoeh berbeda dengan harga jang dahoe loe bisa diperoleh di pasar jang "tertetoep" sebab dipasar besar itoe orang jang bertentangan ialah mereka jang soedah sama kekoestannja, jang soedah sama tahoe tentang peri keadaan pasar, dan lagi boekan disitilah poela letak kesoe karan itoe.

Tambahan poela menetapkan harga jang opisi itoe hanja ada arti oja bagi exporteur dan saudagar besar di Colombo dan daerah jang dekat dekat Colombo itoe, sebab diseloel oelo keadaan itoe masih sebazimana sedekala.

Memang tadija ada maksod akan mengedakan tempat lelang jang sematjam itoe disebelah keole loe, teraebar diseloeroeh daerah jg hanja bertanaman kelapa, sebabnja maka beloen sampai kedjadian jg demikian itoe, dapatlah dima loemi jaitoe sebab disitoelah keadaan perniagaan kelapa itoe jg terlebih soekar, karena kelemahan ekonomie si tani dan kadang kadang soedah terlaloe banjak orang jang djadi pengantara, jg soeannja tidak perloe.

**TABIB**  
**A. B. JUNANI**  
Regentstraat - Garoet  
Bisa mengobati segala penyakit  
**ZONDER OPERATIE**  
toko diboka dari djam 8 - 12 siang dan 4-7 sore.

## Rapat tahoenan „Persib“

Pada hari Minggu 26 Maart 1939 di gedung „Himpunan Soedara“

[Penoetoeip]

Permintaan terseoet didjawab oleh ketoea, bahwa hal itoe akan diperingatkan. Sesoeadahnia itoe toean Kotoea minta sama rapat soepaja soeka mengeloearka segala jg, tertanam dan tersimpan dalam hati ketoeangan dan kesalahan Pengoeroes soemoemnja soepaja pengoes dapat memperbaikinja. [Beleid Bestuur] Toean Aminapoera (oetoesan Opi) mengatakan bahwa pekerdjaan.

Pengoeroes tidak ada kekoerangan nja, malah terboekti bahwa Pengoeroes telah bekerdja betoel betoel sebab moeroet keadaan keoewangan djoega telah berboekti boektinja waktoe overgave oragave overname dari Pengoeroes doek kepada Pengoeroes sekarang Persib tidak moepoerjati wang sepoeer jang content akan tetapi pada waktoe ini Persib moepoerjati wang dalam kasnja walupen tidak be sar.

Pada seroean Ps, Opi, Ketoea membilang diperbanjak terima kasih, tjoeama Ketoea merasa sajang bahwa dalam seroean ps. Opi tidak ada perkataan jang menegor djad tjoeama pedjaan sadja.

Toean Soemitro (H dari Persib boekan oetoesan Ps, Molto) meogatakan bahwa beliau merasa sajang sekali, oleh kerna toean Otto Iktan dardinata telah keloear sebeloem oja ada rapat tahoenan, djadi pen dertnja tidak pamit djoelo.

Perkataan toean terseoet didjawab oleh Ketoea bahwa perkataan itoe boekan beleid Bestuur akan tetapi persoanlijx, djadi hal itoe tergoetong dari persoanja sadja.

Toean Z Arifin oetoesan ps Singglang mengatakan bahwa ter moeroet boekti boekti keadaan bekers jg telah diserhten pada kampioen, dan keadaan keoewangan djika dibandingkan jang doelo dan jang sekarang terboekti bahwa pengoeroes soemoemnja telah bekerdja keras oentok mema ljoekan Persib.

Dan perkara criteik criteik itoe beliau membilangkan orzien tjaoeh dari boektinja moeroet isi isinja criteik criteik itoe ter njata bahwa jang mengeretiek itoe toeln soepaja persib mendjadi satoe bodrijf oentok keoentoengan dirinja sendiri Selainja dari itoe toean Arifin meminta dengan hormat sam Rapat soepaja dalam pilihan pengoeroes baroe haroes dj dipikir matang matang djangan memilih pengoeroes semoes maenja sadja soepaja djangan sampai menhemel dibelakang.

Toean ketoea membilang banjak terima kasih atas seroennja ps. Singglang tjoeama dalam seroean ini djoega tidak ada seroean jang memaki, djadi dalam seroean jang telah teadengar dalam rapat tidak ada seroean jg meujalahkan atau membilangkan kekoerangannja keadaannja Pengoeroes, walupoen seroean sematjam itoe djoega telah ditoeogoe toengoes.

Sahabisnja beleid bestuur, rapat meneroeskan agendanja ja itoe ,Pilihan Pengoeroes baroe. Sebe loemnja pilihan diadakan Ketoea membilangkan bahwa walapoen Pengoeroes soemoemnja baroe satoe tahoen lamanja, Pengoeroes soemoemnja meminta sama rapat soepaja Pengoeroes dirombak se moeah, diadakan zuivering jang sebersih bersihje, soepaja diaugan ada lagi ragoe2 terhadap Pengoeroes soemoemnja, tjoeama Pengoeroes mengoesoelkan satoe Ketoea [serang formateur] jang mana di wadjiban memilih Pengoeroes-Pengoeroes jang lain lain Toean Moenadi mengoesoelkan formateur itoe ja itoe toean Anwar.

Oesoel ini dimoepkati oleh rapat, dan toean Anwar didjadiakan Ketoea [formateur] jg terpilih dalam Pengoeroes baroe (dipilih oleh Ketoea dan dimoekati oleh rapat soemoemnja jaitoe Penoelis I t. Tarmidi.

Bandhari (Oentok sementara waktoe) toean Joenoes (dalam pilihan Beudahari Ketoea membilang bahwa pilihan terseoet tidak gampang, sebab jang di pilih haroes oerang jang boleh dipertjaja, djangan sampai ada kedjadian jang ta patoet di kalangan Pers b) Competitie-Leider toean Joenoes.

Commissarissen: Redacteur Semarang Persib toean Bakri.

Leider school-Competitie toean Koer di dibantoe oleh toean Ojeng Eftal-Commissie toean Aloewi di bantoe oleh toean-toean Soekmadja dan Joenoes

Protest en terrein-Commissie toean Soekmadja.

Wasit-Corps toean Z Arifin Kas-Commissie toean Ismail dan Arifin

Bondsdoctors: toean toean Dr. Djoendjoenan, Dr. Sosratman Erwin dan Dr. Lumena.

Sesoeadahnja pilihan Pengoeroes baroe selesai, Ketoea membilang di perbanjak terima kasih pada rapat dan moedah moedahan dengan ban toean pengoeroes baroe soemoemnja Persib dapat menjapai tjita-tjitanja.

Djam doea rapat ditoeoep dengan selamat.

Noot: Dalam pemilihan pengoeroes Persib ini ada satoe kedjadian jang aneh sekali, jaitoe salah satoe orang dari jang berhadliir dalam rapat terseoet (boekan oetoesan dari P.S) telah mengasihkan soerat sepotong sama pengoeroes. jg isinja: „Atas permintaannja toean RM WAZAR sendiri, toean Wazar minta soepaja dicandidaatkan se bagai Ketoea dari Persib“.

Permintaan terseoet oleh karena sama sekali tidak berharga oleh Pengoeroes dan oleh Papat ditolak.

## GRATIS

Kepada sekalian abonnees dan pembantoe kita jang bisa mengiriskan 2 abonne baroe oentok Berita-Priangan atau 1 oentok Sinar Pasundan, akan dikasi hadiah 1 boekoe

### Geldschieters Ordonnantie

atau boekoe apa sadja jang ada di kantor kita seharga 75 cent boleh pilih sendiri.

Pengiriman lebih dari jang ditentokan di atas, hadiahnja djoega tentoe akan dikasih lebih.

Administratie



## PRIKSA MATA GRATIS

Mata jaitoe salah satoe anggahota badan ang terpenting sekali oentoek kehidoopan manoesia. Kaloe mata koerang awas, sama sadija dengan orang hidoep di tempat jang gelap. Kaloe Toean moe pake katja mata, djangan sangi lagi, moesti dateng ke toko hits, tentoe kita aken periksa dengan teliti.

**Soeniaradja Optical**  
Soeniaradjaweg No. 17 — Bandoeng

## Toean berasa memindjatkan wang Renten? Toean berasa memindjam wang Renten?

Bagaimana kedoeoekan Toean sebagai panglepas wang renten? Bagaimana kedoeoekan toean sebagai pemindjam wang renten?

Lekaslah beli boekoe:

## Geldschieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang renten] Bahasa Indonesia

Sekarang soedah terbit harga f 0.75 contant. Remborus tidak bisa dikaboelkan.

Pesanan pada: Drukkerij-ECONOMY O. Kerkhofweg Bandoeng.

Perloe diketahoei oleh pendoeoek Indonesia.

Disitoe dijatakan pesa, bagaimana tjaranja soepaja orang bisa erbebas dari gijzeling.

Ordonnantie tentang atoeran gijzeling telah berlakoe dari moelai bl. Juli '38, sedang geldschieters Ordonnantie akan didjalankan pada bl. Januari 1939.

Perloe lekas mempoenjai itoe boekoe!

## DJAMOE LELAKI

Special goena basmi Syphilis [R dja si-

nga] jang bekerdja dengan sangat tiepet

Djamoe Lelaki bikin basmi dare kotor, tjegah toemboeh-

nja koette Syphilis dan bikin mati semoes bacil beratjoen

didalam derseh.

Djamoe Lelaki melindoeongken keroesakan anggota

badan, semboehken bisoel bernana atawa loeka di kemaloan

dan dimana koelit borok, bengkak goedis en gatel.

Djamoe Lelaki ilanzken perasaan kakoe pada oerat-

oerat aloes atawa di boekoe-boekoe lantaran bekerdjanja

buccil jang berbahaya.

Bisa dapet beli pada:

DJAMOEHANDEL

Tjap „DOEA KERIS“

Bikin Mev. LIE TJOE DJOAN

Tjikoedapateuh 235 - BANDOENG



## „Radja Timoer“

Jalah madjallah bergambar dikeloe-  
arkan satoe boelan 2 kali

Satoe madjallah jang sangat bagoes dan berharga

boeat dipoenjai oleh masing-masing roemah tangga.

Harga ketjeraan f 0.15 per expl. Harga abbonement

dalam kota f 0.90. Loear kota f 1,— Bajar lebih doeles

paling sedikit boeat 1 kwartaal

Bajar boelan atawa dibelakang kwartaal tidak

dikaboelkan.

Bisa dapet pada:

Adm. Drukk. „Economy“

Oude Kerkhofweg 16 Tel. 444 Bandoeng

MASOEKANLAH ADVERTENTIE  
TOEAN DALAM  
DAGBLAD BERITA PRIANGAN

Permintaanl angganen

Dagblad „Berita - Priangan“

Nama.....

Adres.....

Moelai tt..... minta berlangganen

„BERITA - PRIANGAN“ Wang abbonement banjaknja f.....

boeat..... boelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. de-  
ugan postwissel. (vie rekeniglooper B. P.)

.....tt..... 1939

Tanda tangan:

Kepada.....

Adm. Dagblad

BERITA — PRIANGAN

Oude Kerkhofweg 16 - Bandoeng

## Pasar Batawi

Goela pasir: per karoeang dari  
102 kg trima di goedang pendjoe  
f f 10,40

Tepoeng trigo: tjap Kodok  
1.95, Koeda merah f 1.85, Bos  
roeng kaleng f 1.85.

Minjak klapa: per blik dari  
14<sup>1</sup>/<sub>2</sub> kg bruto f 1.60 sampe  
1,62<sup>1</sup>/<sub>2</sub>

Bawang merah; Tjongliap f —  
Tjongtoa f 11,50 per 100 kg.

Katjang tanah: kwaliteit benteng  
f —, Bogor no 1 — Cheribon  
—; sampe f 8 — per 100 kg

Emping bliidjo: kwaliteit La  
boean no 1 f 28,— no 2 f 24,—  
Tjilegon no 1 f 28,— no 2 f 20,—  
per 100 kg netto

Kentang: per 100 kg f 6—  
sampe f 7,—.

Copra: meliat kwaliteit dari  
f 5.95 sampe f 6,10, per 100 kg  
London notering <sup>1</sup>/<sub>3</sub>; kwaliteit  
Straits 11/5/0 doll, perton pem  
beli.

Katjang kedele: Gendja Tega  
fob Tegal Feb. Mrt f 6.47 nom f —  
pendjoeal f — per pic, mata  
item Panaroekan fob Panaroekan  
f 6.07 nom mata item Djember  
fob Probolinggo f 5.83 nom per  
100 kg boeat lev dekat

Tapioca meel: kwaliteit Medium  
boeat roepa roepa merk dari f 3.70  
sampe f 3.90 AA f 4.15 nom.  
per 100 kg

Lada item Lampung: ek. Telok  
lev. Feb/Mrt f 12.90.

E. k. Batavia lev. f 13.20 nom  
per 100 kg London notering  
sak 27/16 d p. lb. pendjoeal.

Lada poeti Muntok: fob Pang  
kalpinang lev Feb/Mrt f 20.50 pem  
beli, per 100 kg London notee  
ring —3 <sup>1</sup>/<sub>2</sub> d. per bl nom.

Koffie Robusta Lampung. 15 pCt  
ek Telok levering Feb/Mrt. f 11.40  
pembeli, f 11.60 pendjoeal per  
100 kg.

Citronella olie:

A.-contract Feb/Mrt ini hari  
ready f 0.82 B contract f 0.18  
Karet sedia Java Std. Sheets  
dari 28 <sup>1</sup>/<sub>8</sub> Java Std Crepe 29 <sup>1</sup>/<sub>2</sub>  
pembeli per <sup>1</sup>/<sub>2</sub> kg.

Damar: A, E Pontianak  
f 26.7 <sup>1</sup>/<sub>2</sub> Sumatra f 29.95 <sup>1</sup>/<sub>2</sub>  
per 100 K G bruto.

—0—

## Pasar beras di Betawi

Krawang, franco wagon  
Krawanghjo per 100 kg

Beras petjah koelit tjeree

Jan. lev. ditawarkan f 6.23

idem

Jan./Feb./Mrt. equally

beras Huller boeloe bb

ditawarkan f 7.36 <sup>1</sup>/<sub>2</sub>

beras petja Tjeree

ITL lev Jan. f —

beras Lolosan Srogel IS

L lev Jan. di

tawarkan f —

Slawi, fob Praoe Tegal.

beras Slijp boeloe OTB

lev Jan dita

warkan f —

Tjiandjoer, fr wagon

Tjiandjoer

beras Masin S P A

Ven Foeng lev. Febr.

ditawarkan f 9.20

beras Machine SLR

Ven Foeng lev febr.

ditawarkan f 8.80

Boemioe, fr wagon

Boemioe.

Slijp boeloe H Jan.

ev ditawarkan f 7.77

Slijp boeloe HG Dec

lev ditawarkan f 8.42

Indramajoer, fob Cheri-

bon

beras lolosan tjeree

ITL Jan. '39 ditawarkan f 6.07

beras petja koelit tje

ree OTK lev Jan. f 6.15 <sup>1</sup>/<sub>2</sub>

Sapt

eris Ketan slijp Jan '39 f 7.77

Harga beras dari soedagar<sup>2</sup>  
ketjil di Batawi

per 100 Kg

Ketan Java f 8.90

Slijp boeloe Krawang f 8.58

Huller boeloe Krawang bb. f 7.58

beras Machine Tjiandjoer  
S P A f 9.75

## Meisjes Internaat

Rad. Aioe Sangkaningrat akan memboeka bagi Inter-  
naat oentoek anak-anak perampoesan jang lebih moerah  
dari pada Internaten jang soedah ada.

Maksoed iui berdasar atas kejakinan, bahwa banjak.  
orang toea diloear Bandoeng jang ingin menjekolahkan  
anaknja perampoesan di Bandoeng, tapi merasa sangat  
soesah dimana anak itoe haroes dititipkan, teroetama se-  
kali karena ingin mendapat rawatan dan penilikan jang  
baik, tapi dengan bajaran jang moerah.

Djika ternyata permintaan ada tjoekoop, Internaat itoe  
akan lekas diboeka.

Permintaan haroes disampaikan kepada:

Directie

„Internaat Kaboepaten

Balonggedeweg — Bandoeng

Voor 100 pCt, Blindenijsteem gaat men steeds naar de :

TYPCURSUSSEN:

„D. M. BESAR“

die onder leiding staan van Bekwame en Geroutneerde Leer-  
krachten met 14-jarig lange ervaring.

Kanfoor-Opleiding:

Speciaal o.l.v. den heer MANSOER ANWAR, ex Kantoor-  
Sneltypist b/d WeijdelGestränge Heeren:

M. A. J. KELLING, Secr.-Peningm., Bandoeng Vooruit\*.

Ir. Th. KARSTEN, Stedebouwkundige,

Dr Ir J. M. W. NASH, Geoloog/Mijouboewkundige.

en ex Dictaat-Sneltypist der Afd. Persdienet v/h 2de „Parjadra“-

Congres te Bandoeng.

CURSUSSEN:

BATAVIA-C: BANDOENG: SEMARANG:

Sawah Besar 21. Pr. Soemedangweg 96. Karang Toeri 73

## OEN TOEK MEMPERBAIKI NASIBNJA

Berilah nasehat kealim Njoeja dan Toean jang djadi Djonges,  
Baboe dan Kokki, soepaja soeka menambah pengetahoenanja jang  
berhoebongan dengan pekerdjaanja oentoek memperbaiki nasibnja  
dengan djalan memsoeki Avood cursus jang akan diboeka pada  
tanggal 1 Maart 1939, oleh Raden Aioe Sangkaningrat.

Dalam cursus itoe akan diberi pelajaran:

- Mambatja dan menoesil
- Mengatoer roemah tangga
- Melajani perdjamoen
- Sedikit pelajaran basa Aning
- Tentang membikin koeweh dan masak-masakan

Dengan pendek kata, segala apa jang perloe oentoek memper-  
tinggikan nasibnja Djonges, Baboe dan Kokki.

Pembajaran hanja f 0.50 seboelan, sebagai soemangan perkakas  
boeat pelajaran.

Mintalah keterangan kepada Directie dari Internaat Kaboepten  
di Balonggede, Bandoeng.

Boleh dipertjaja boeat antero perdjalanan, kaloe U goenaken

## Autobusdienst „BETOEL“

Trajecten Bandoeng — Cheribon v. v.  
Bandoeng — Tasikmalaja v. v. via Garoet en Tjiawi.  
Bandoeng — Krawang v. v.  
Bandoeng — Pangalengan v. v.  
Cheribon — Koeningan v. v.  
Cheribon — Tjiledoek v. v.  
Cheribon — Batavia v. v.

Tjepat, moerah, santausa dan menjenangkan.

Kuntoor & Standplaatsen:

Cheribon telefoon No. 476 en 167  
Bandoeng : : 1500 en 1369  
Batavia : : 68  
Tasikmalaja : : 26

Moerah betoel  
f 0,17 <sup>1</sup>/<sub>2</sub> p. doos  
Tangoeng enat ra-  
etnja. Barang buek  
tata oetah dipoedji.  
Kaloe soeda tjoba  
baroe tase rasanja

EXCELSIOR  
CACA O  
GEDEPONEERD  
No 25427  
VOOR KWALITEIT  
DIKLOEARKEN OLEH:  
Cacao & Koffiefabriek  
„AROMA“  
BANTJEUJ 31-31A - TEL. 2758-BANDOENG  
BISA DAPET  
DIMANA TOKO DAN WAROENG

# Keadaan makanan anak negri di Bodjonegoro

[Perekomian Rakyat - B. P.]

I

Pembatja soedah tahoe, bahwa perkara ini soedah sering dioerai dalam soerat kabar harian. Disini djoega hendak diberitka pamaadagan sedikit dari hal tsb. Adapun di poelau Djawa, yang pendodoeknja koerang lebih 50 djoeta hal kekoerangan makanan pada soeatoe waktos, boekan keadaa jg loear biasa. Biasanja Pemerintah laloe memberi perlolangan kepada orang sengsara. Ke koerangan makanan akan terdjadi, apabila hasil keboen dari waktos jang laloe soedah habis, sedang ta naman jang ada dikeboen belomo dapat dipengoet hasilnja. Waktoe jang demikian ini disebut waktoe "patjeklik".

Baroe baros ini pendodoek di daerah Bodjonegoro kekoerangan makanan. Kekoerangan makanan ini boekan disebabkan oleh patjeklik biasa, melainkan teroetama disebabkan oleh gagalnja perkeboenan djoeng dan tembakan Perkeboenan ini gagal oleh karena moesim tidak baik (tidak seperti biasa) Pada ta hoen 1937 moesim panas keras sekali, sedang moesim hoedjan amat terlambat datangnya (December 1937); dan lagi hoedjan jg pertama jang biasanja ta' seberap pada waktoe itoe terlaloe banjak dan keras. Moesim hoedjan ini lama sekal hingga sampai boelan Aug. 1938. Sehabis ini datang moesim panas jang keras lagi, hingga boelan October (Oleh karena itoe tansman djoeng hidoepnja merana). Sesoe dah itoe didalam boelan November December 1938 dan Januari 1938 toeroen hoedjan jang amat keras lagi.

Berhoebong dengan moesim jg loear biasa ini maka di Bodjonegoro tanaman djoeng banjak jg gagal kira kira 80 riboe ha [djoemlah ke boen djoeng didaerah ini 113 riboe ha].

Disini patoet djoega dikemoeka kan, bahwa tanaman padi didaerah Bodjonegoro sering diajtjam oleh

penjakit "mentek" dan boorder (soedap, beloek).

Mengingat apa jang soedah terse boet diatas tentang asal-asalnya ke koerangan makanan di Bodjonegoro maka teranglah kiranya bagi pembatja sekalian, bahwa Pemerintah sedikitpoen ta' dapat mentjegah bahwa jang terasoet, Bagaimana orang dapat mentjegah hoedjan dan pa oas jang amat keras?

Waktos bahaya kelaparan terdengar oleh Pemerintah maka Pemerintah dengan seletkas lekasnja datang memberi pertolongan.

Selain pertolongan jg sekonjong koerang, oleh Pemerintah soedah diberitka poela pertolongan jg kekal. Baiklah kami tjeritakan sedikit dari hal dja oepnja jang telah diadakan oleh Pemerintah oentoek menghundarkan pendodoek Bodjonegoro daripada autjaman gagalnja perkeboenan.

Dalam ta hoen 1937/38 soedah lah digali kali "Ingas" oleh karo ea soengai ini bandjir di Bodjonegoro meodjadi koerang. Tetapi k lau air disoengai Solo ada tinggi maka kali Ingas (satoe bahagian dari pengairan dari wadoek Patjal jang terkeoel) ta'dapat mentjegah bahaya bandjir dengan sempurna.

Dalam ta hoen 1938 soengai Blawi jang dipergoekakan oentoek memboeng kelebihan air didaerah Limongan, telah didalamkan oleh Provincie Djawa Timoor. Akan memboeng kelebihan air ini djoega ta mentjekoepi. Maka oleh Pemerintah dioepjakan soepaja bertambaha air boleh diaoer. Berhoebong dengan ini maka Provincie Djawa Timoor memperbaiki dan membesarkan rawa Babat oentoek dipakai sebagai wadoek (=tempat persediaan air). Pekerjaan ini dilakoekan pada ta hoen 1938 ongkosnja f 80.000,-. Ia didalamkan dengan maksoed djoega akan memberi kesempatan kepada pendodoek soepaja dapat bekerdja,

Akan disamboeng,

## Perubahan tempat menjerahkan duplikaat daftar oepah.

Duplikaat daftar oepah (loonlijst) didalam daerah (stads)-gemeente di Bandoeng, jaitoe jang selama ini diserahkan pada gemeente-secretaris, moelai pada tanggal 1 APRIL 1939 haroes diserahkan kepada kantoor Inspectie financiën di Bandoeng.

Inspecteur Financiën 1e klasse  
Hoofd der Inspectie Bandoeng

terd. hendak mentjoga menhindarkan diri dari bea masoek, akan ta tapi pegawai tsb mengira bahwa dalam hal ini adalah keeloepaan. Berhoebong dengan itoe maka pegawai itoe mengoesoelkan soepaja jg bersangkaitan membayar bea masoek sebagai tambahan sedjoem lah f 175.- tetapi hal itoe ditolak.

Oleh karena tidak ada djalan lagi jalah diserahkan pada pengadilan. Terdakwa dibela oleh Mr. H.C. Carpentier Altng dan menga koei toedoehan jg ditimpahkan pada danja. Harga jg diberikan itoe jalah harga barang di kapal, seperti djatakan oleh orang orang.

Selanjutoeja diterangkan oleh toean Dhanamall tentang membeli nja barang barang itoe di Djepang dan oleh terd. diterangkan tentang tjara pengirimannya.

Berhoebong dengan masih moenggoe keterangan dari pihak komisi jang biasanja menaksir harga harga barang, maka perkara tsb akan diperiksa lagi nanti tanggal 12 April j. a. d.

-o-

## Akan menghadjiri penobatan PB. XI.

Dari Solo dikabarkan kepada Aneta, Prios Notokoesamo, poetra dari almarhoem Z. V. H. Seri Soenan P. B. X, sekarang sedang beladjar di sekolah Pertanian Tinggi di Wageningen (Nederland) dan B. R. M. Soerjolelono, poetra dari Seri Soenan jang baros (Pangeran Rangabehi) sekarang meodjadi student Indologie di Lsiden, besoek

bersetoedjoe hari penobatan dari Seri Soenan Pakoes Boewono XI akan tiba di Solo dengan mengau darai pesawat terbang.

-o-

## Desa baros

Dengan ongkos negeri jang djoemblehnya kira kira f 2000.- telah di bikin beberapa roemah dari desa Sindangbeula district Bandarhardja regentschap Brebes.

Beberapa boelan jang laloe desa ini telah diserang bahwa api dalam mana 101 boeah roewah telah meodjadi aboe.

Dengan pertolongan negeri itoe maka sekarang orang orang deso tsbana, jang oleh karena bahaja tadi tidak mempoenjai roemah, sekarang soedah mempoenjai lagi roemah baros.

-o-

## Radja Gazi I dari Irak

Meninggal karena ketjilakaan auto,

Oleh H. van O.B. dikawatkan dari Bagdad, bahwa Radja G. z. I pertama dari Irak telah meinggal, karena loeka loeka jang hebat dari ketjilakaan auto.

Lebih landjoet djakabarkan bahwa Radja G. z. I terasoet meinggalnja pada hari Senin malam Selasa jang baros laloe.

Beliau meengdarai autoeja di mana stuurnja dipengang oleh beliaue sendiri. Di dekat keratoenja, auto ini telah menabrak paal listrik

oleh karena hal mana kepala beliaue djadi petjah.

Tidak lama kemoedian beliaue te roes meninggal

Sekarang poeteranja laki laki Emir Feissal jang oesanja baros 4 ta hoen telah diangkat meodjadi radja Feissal II dan oentoek semen tara dibawah pimpinannya Emir Abdoellillah.

Dengan segera parlemnt dikoen poelkan oentoek mengangkat regent dengan pasti.

\*\*

Emir Ghani adalah poetraja laki laki jang satoe satoenja dari Emir (Radja) di Irak Feissal ibn Hoesein. Belau dilahirkan pada tanggal 12 Mart 1912.

Beliau (Radja G. shi) dapat di dikan di sekolah bangsawan Inggris Harrow di London dan selanjutoeja di militaire academie di negeri Inggris.

Pada tgl. 7-8 September 1933 radja Feissal I (jaha jg) meinggal di Bern dan pada tanggal 8 September 1933 beliaue kemoedian diangkat meodjadi radja di Irak.

Beberapa hari kemoedian beliaue berhoenanagan dengan prinses A. j. h. poeterinja Radja Ali, radja negeri Hedjaz jang dahosloe.

-o-

## Sakit tidoer ?

Dalam ST kita batja bahwa se orang toekang keboen Moehamma dijah di Poenggawan Soerakarta, nama Pa Dastro Soewirjo telah meinggal, karena ia sakit tidoer sampai 5 hari tidak baangoen.

Poela seorang anak laki-laki nama Soedjono dari Poerwotomo soedah mendapat penjakit terasoet. Ia soedah 3 hari teroes meos roes tidoer sedja, akan tetapi djwanja anak terasoet dapat tertolong.

-o-

## 31 pesawat terbang air

oentoek keperluan marine.

Dikawatkan oleh ANP Aid dari Den Haag, bahwa marine telah pesan 31 torpedo pesawat terbang air jg modeluja seperti 5 boeah kapal jg baros dibikin oentoek keperluan dienst di negeri Belanda dan disini (Indonesia).

Sajapnja dari jang 19 boeah akan dibikin dari kajoes sedang jg doebelas boeah lagi akan dibikin dari wadja.

-o-

## Tarikan loterij

Prijis f 100.-

32588	32664	32868	32043	32590
33454	33973	33055	33422	33720
33476	33052	33328	33342	33004
33048	33571	33097	33068	34988
34320	34232	35898	35797	35.82
35021	35171	36642	36131	36320
36124	36455	36876	36619	37220
37191	37915	37699	37662	37375
37330	37186	38367	38609	38.44
38859	38144	38586	38853	38255
39190	39063	39604	39295	39339
39496	39182	39111	40072	40852
40062	40927	40853	40029	40497
40017	409.0	40984	40822	40963
40201	40399	40026	41.22	41569
41630	41621	41217	41147	31990
41487	41994	41661	41321	41077
41021	41055	41004	410.11	41207
42865	42774	42307	42736	42296
42254	42718	42287	42421	42070
42540	43365	43824	43200	43145
43406	43649	43815	43721	43278
44154	44242	44074	44115	44679
44808	44736	45966	45178	4576
45668	45918	45224	45912	458.9
45791	45610	45069	469.15	46547
46632	46109	46871	46685	46539
46055	46516	46865	46471	46924
46687	46276	46512	46316	46367
46791	46271	46112	46816	46904
37850	47459	474.81	47210	47346
47025	48761	48067	48944	48837
48454	48038	48966	48826	49630
49996	42138	49328	49304	49533
49476	49884	49501	49740	49997
49745	49657	4913	49806	49661
14113	19771	39676	39267	39910
39320	39793	39210	39948	39695

## Radja Serawak

Penggantinya telah diangkat

Serawak satoe keradjaan di Borneo sebelah oetara jang dibawah kekoeraan negeri Inggris, diperintah oleh seorang Radja jang berkoelit poetih.

Kini dikabarkan oleh Reuter Aid bahwa Radja koelit poetih ini telah mengangkat keponakannya Anthony Walter Dayrell Broeke telah meodjadi "Radja Moeda", adiknya Radja Serawak sumpai se kerang mendapat titel "toean moeda".

Toean Anthony Broeke ini doelo pernah bekerdja di Britsch burzerlijk bestuur di Malaka dan se kerang berdiam di Serawak. Telah di beritahoekan, bahwa toean Broeke ini telah berhoenanagan dengan miss Kathleen Mary Hadden dari Bristol [Inggris].

Lebih landjoet dikabarkan bahwa proamatie dari Badja Serawak ini tidak mengandoe arti apapa hanja dengan keangketan in toean Broeke bisa memerintah negeri Serawak selama Radja Serawak pergi ke Inggris jod ini.

"Toean Moeda" (adiknya Radja) kini berhoebong dengan kesehatannya berdiam di Inggris.

-o-

## Pabrik aluminium

di Djokja

Correspondent AID kabarkan dari Semarang, bahwa pabrik aluminium di Djokja telah diberi hak memiliki tanah selama 75 ta hoen di emplacement pabrik goela Ds Makidjo dekat combinatie Biliton Buxiet Mij.

Di Gadoeng t briknja hanja akan diadatkan peroebahan sedikit.

Pabrik ini bisa dimoelai didjaulankannya dalam ta hoen jad, karena oentoek memasang mesin2 itoe akan memakan banjak waktoe, sedang mesin-mesin itoe akan sedikit laet datangnya, berhoebong dengan banjaknja pekerdjaan 2 dari pabrik f brik mesin oleh karena adanya kewapening order.

-o-

## Kolonisasi di Celebes

Menoeroet keterangan dari tr. J. A. van Beurking kolonisatie di Celebes itoe mempoesakan. Kolonisasi di Celebes ini akan diperloeaskan lagi.

Kolonisatie Sidodadi akan ditambah lagi 750 koelawarga sedang kolonisatie Sidomoeljo hanja bisa menerima lagi 40 koelawarga berhoebong dengan tidaknja moengkin lagi kulan diadakan perhoeboeg jg lebih besar lagi.

Kolonisatie di Sidomoekti dan Wanaredja di teloek Boni akan mendapat 2000 koelawarga lagi dari Djawa.

Kolonisatie ini moengkin didjaulankan pada boelan Juni dan Juli jad. [Aid]

-o-

## Didikan opsir laoet

hanja 7 tempat oentoek Indonesia

Oentoek pemoeda bangsa Belanda atan rajat negeri Belanda jang boekan orang Belanda (dalam golongan jang ke II termasuk djoega Indonesianers) pada tg 1 Sept jad jang oesanja beloem 21 ta hoen telah diadjanakan 7 tempat oentoek didikan opsir laoet di Koninklijk Instituut voor de Marine di Willemsoord (negeri Belanda)

5 tempat oentoek didikan opsir laoet

2 tempat lagi bagi didikan opsir dienst marine stoomvaart.

Keterangan lebih djaoeh bisa di dapat di Earste Afdeling dari Departement Marine.

-o-

## Dapat 15 taoen

hoekoeman pendjara

Dari Poerwodadi dikabarkan, bahwa Landraad disana telah memerik sa perkaranja Wani seorang pemoe da Indonesia baros beroesia 18 ta hoen.

Wani telah didakwa memboe noeh (menjintjajng) seorang bangsanja dwn poesoelan landraad ialah bahwa Wani digandjar 15 ta hoen hoekoem pendjara.

-o-



Sobat

Tadi malam si Ronda denger kabar, bahwa di kota ini, telah dia ngoenken satoe perhimpoeaan Rekeningloepers.

Boeat si Ronda sih moepakat se kali itoe perhimpoeaan diberidriken sebab penting.

Penting boeat itoe Rekeningloepers sendiri. Tapi lebih penting lagi boeat kroem si Ronda kaloe soeka bersobat.

Pertjaja bestuur dari itoe perhimpoeaan bisa dapet banjak sobat ba roe, teroetama dari orang orang jang sering roemahnja kedatangannya "tamoos" itoe Rekeningloepers.

Kaloe soedah sobat sama sobat sih, kan ada gampang boeat oeroesan.

Si Ronda

## Kapitein Gool sakit pajah

Dari Koepang dikabarkan kepada Aneta, bahwa commandant militair di Edeh kapitein Gool telah menderita sakit blindedarm ontsteking di seboeah desa di Flores tengah djoeh dari djalan raja.

Pada hari Ahsd toean Gool di angkat ke Edeh, sedang M.joor Ditiger dan 2 orang dokters telah pergi kesana. Penjakitja meogoe stirkan.

-o-

## Drama roemah fanggä

Baros baros ini di Raad van Justitie Semarang telah diperiksa perkara peratjoenan jang dilakoekan oleh seorang pemoeaan Belanda nama CEK terhadap soea minja seorang fuselier.

Dalam ini perkara ditarik di me dja pengadilan djoega seorang orang saasi bangsa Indonesianer nama A. jang bekerdja sebagai boedjanganja familie K. terasoet dan telah beberapa lama menjalakan rol "Don Juan" dengan isterinja toean K terasoet.

Menoeroet terdakwa peratjoenan tsb telah dilakoekan, karena andjoer ranja A. itoe, soepaja djika soea minja meninggal ia bisa menikah dengang terdakwa.

Lebih landjoet dikabarkan antaranja oleh Sin Sel bahwa terdakwa ketka diperiksa memakai pakaian setjara Indonesianer [kain dan kebaja ja]. Diterangkan djoega bahwa pemoeaan ini dengan saksi pertama (soeaminja) telah mendapat 4 orang anak ketjil ketjil. Dalam perkara ini poesoesanja baloem didjatoekan.

-o-

## Rapat kroem peroesahaan tekstiel

Dalam Sinsel orang toelis:

Berhoebong dengan dihapoekannya benang etjeran dan Tjelep dari tekstiel inrichtingen dienst, maka tekstiel ketjil ketjil itoe perlou sekti li mengadakan [onderhoud] rapat oentoek meeroendjingkan;

Sikap tjara bagaimana kita soe oaja bisa langsoeng dapat etjeran benang dan tjelep oentoek bekerdja bersama sama menoesdjos djalan peroeconomian Selamat dan Makmoer.

Rapat ini dimoelai djam 8 pagi tjatoeh hari Djoemahat tanggal 7 April jad, bertempat didalam Textiel Fabriek Hasil Pawakan Atmo diwraja kp. Kelengan ketjil 688 Semarang.

Rapat terasoet akan dihadiri oleh toean Krido Harsojo, chef dari Textiel inrichtingen dienst.

-o-

## Toean Soejadi dapat pensioen

Karena toean Soejadi pada boelan Juni j. a. d. akan presies bekerdja doea poeloes lima ta hoen sebagai technisch ambtenaar SJS, di Semarang, maka beliaue akan meletakkan djabatannya dengan pensioen.

Seperti oemoem soedah mengeta boei toean Soejadi itoe adalah ang gota dari Gemeenteraad di Semarang dan Provinciale raad Djawa tengah.

Disini soedah dapat diramalakan bahwa toean terasoet djika soedah tidak terikat lagi oleh pekerdjaannya sebagai ambtenaar, akan lebih giat lagi oentoek nemoem (sebagai dari kedoea raad) dan perkoempoelannya dimaoa beliaue meodjadi anggota.